



ATACAN SEDE DE CARTER.— Chicago, marzo 16. Edificio donde radican las oficinas de la campaña electoral del Presidente Jimmy Carter, en el centro de Chicago, que fue atacado por miembros de un grupo nacionalista puertorriqueño. (UNIFAX II de UPI).

## Oración y Amor Contra el Terrorismo Pide el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 16. (AP).— El Papa Juan Pablo II dijo hoy que los cristianos sólo tienen una respuesta a "la creciente ola" de terrorismo que azota Italia: "Oración y amor. El odio genera muerte; sólo del amor puede surgir la vida".

El Pontífice, conmemorando el segundo aniversario del secuestro del Exprimer Ministro Aldo Moro y

la muerte de cinco guardaspaldas del político el 16 de marzo de 1978, se preguntó "¿qué puede hacerse para detener la creciente ola de esta locura homicida?".

"Los cristianos sólo tienen una respuesta: Oración y amor".

Señaló que sólo "en nuestra amada ciudad de Roma cuatro personas fueron víctimas de terro-

rismo violento en los últimos días".

Entre las víctimas estaban dos italianos, muertos al estallar bombas en las oficinas de las Aerolíneas y el Centro de Turismo turcos en Roma el lunes pasado. Un grupo terrorista armado se responsabilizó por el incidente.

En lo que va del año, doce personas han sido

—Favor pase a la página 29.

## Sobre un Destino Común para C.A. Habla Carazo

DAVID (Panamá), marzo 16. (ACAN-EFE).— "Estamos elaborando un destino común para nuestros países centroamericanos", dijo el Presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, al momento de inaugurar conjuntamente con su colega panameño, Aristides Royo, la XXV Feria Internacional de "San José", en esta ciudad del Occidente de Panamá.

"Centro América se enfrenta a una nueva década con un Canal que según los tratados va a ser panameño y con una Nicaragua sin Somoza" expresó el mandatario costarricense.

Ambos Mandatarios estuvieron acompañados de varios Ministros de sus respectivos gabinetes de Estado.

Royo y Carazo llegaron

—Favor pase a la página 29.

## Oposición a la Práctica del Aborto en México

MEXICO, D.F., marzo 16. (EFE).— La Academia Nacional de Medicina se manifestó hoy en contra de la legalización del aborto en México.

Condenó, asimismo, la práctica del aborto como medio para frenar la explosión demográfica, o como sistema de planeamiento familiar.

Jorge Ramírez Mana-

tu, Coordinador del Programa Nacional de Planeación Familiar (PNPF), dijo ante la Academia que en México la regulación de la natalidad es de primordial importancia, destacando que, incluso, es artículo constitucional.

La Carta Magna del país concede a la familia el de-

—Favor pase a la página 27.

## Posible Extirpen el Bazo al Sha

PANAMA, marzo 16. (ACAN-EFE).— Continuaban esta mañana los exámenes y análisis clínicos para determinar si es preciso la extirpación del bazo del depuesto Sha de Irán, Mohammed Reza Pahlvi, para contrarrestar una fuerte anemia que le aqueja.

El doctor Rodrigo More-

—Favor pase a la página 27.

## Crisis del MCE Discuten Mañana

BRUSELAS, marzo 16. (AP).— Los Ministros de Relaciones Exteriores del Mercado Común Europeo (MCE) se reúnen esta semana para analizar las crisis globales que unen a los miembros de la Comunidad Europea y las cuestiones presupuestarias que los separan.

La reunión el martes

—Favor pase a la página 27.

# Soviéticos Incrementan su Poderío Bélico en Caribe

SANTO DOMINGO, marzo 16. (AP).— El Jefe de la Flota norteamericana en el Atlántico, Almirante Harry D. Train, dijo hoy aquí que la presencia soviética en la región del Caribe constituye "un peligro" para la estabilidad política y económica de la zona.

Train, quien viaja en el porta-helicópteros "Nassau" que visita el país, dijo en conferencia de prensa que debido al "peligro" de los comunistas en la región se ha incrementado la presencia militar norteamericana en el Caribe.

Dijo que no estima que el armamentismo en los países caribeños sea la respuesta para asegurar "el equilibrio y estabilidad" en la región.

Al mismo tiempo una veintena de activistas de izquierda realizaron manifestaciones relámpago en protesta por la presencia de la nave norteamericana. No hubo incidentes.

El viernes se realizaron manifestaciones similares y la policía arrestó a unos

25 manifestantes. Ayer quemaron una bandera norteamericana y repudiaron la presencia de los Infantes de Marina norteamericanos, sin que hubiera enfrentamientos.

Train por su parte dijo que su mayor preocupación como Jefe del Comando de la Flota norteamericana en el Atlántico es la situación de que hay países en la región que quieren imponerle a otras naciones formas de Gobierno, economía y políti-

ca, aún cuando esas naciones no estén de acuerdo con esos sistemas.

Agregó que no teme que se produzca una acción violenta de grandes proporciones en la región caribeña en estos momentos, "pero hemos visto la necesidad de aumentar nuestra presencia militar para dejarnos sentir y garantizar la confianza de las naciones libres que son nuestros amigos", explicó.

Train dijo que los adver-

—Favor pase a la página 29.

## Temen que Plan de Carter Cause Crisis Económica

WASHINGTON, marzo 16. (UPI).— El público empezó pronto a sentir los efectos del programa para contener la inflación que propuso el Presidente Jimmy Carter, al entrar en vigor los controles sobre los préstamos a los consumidores y aumentar el precio de la gasolina, dijeron expertos economistas del Gobierno.

La reducción de los cré-

ditos a los consumidores se establecerá muy pronto, y el Presidente del Banco Central, la Junta de la Reserva Federal, Paul Volcker dijo a los periodistas: "Se sentirá en todas partes".

"Clerto sufrimiento es inevitable en este proceso", dijo Volcker, quien señaló que los norteamericanos tenían a fines de 1979 cuentas pendientes por valor de unos 68.000 millones de dólares en sus tarjetas de crédito, más 116.000 millones en préstamos personales. Más de 60 millones de personas tienen tarjetas de crédito, y el promedio es que cada persona tiene unas ocho.

Además, el aumento del precio de la gasolina, unos 10 centavos por galón (3,753 litros), empezará a sentirse en mayo, debido a los derechos de importación acordados contra el petróleo.

El Presidente del Consejo de Consejeros Económicos, Charles Schultze, dijo que los otros efectos del plan de economía del Gobierno, que son el equilibrio del presupuesto nacional mediante la reducción de unos 14.000 millones de dólares en la lista de gastos del año que

—Favor pase a la página 27.

carta que también las obligan en el exterior.

Hace aproximadamente seis meses, la Policía anunció que había confiscado un contrabando procedente de México, consistente en armas y explosivos, además de parque de diverso calibre.

Ante los últimos hechos de sangre, en donde se incluye el intento de asesinato del doctor Guillermo Rojas Mazariegos, ex Coordinador del Año Internacional del Niño y Funcionario de la Secretaría de Bienestar Social de la Presidencia.

Además, se informó del descubrimiento de cinco cadáveres de hombres no

—Favor pase a la página 27.



GRAVEMENTE HERIDO.— Oceanside, California, marzo 16. Bruce Cala miembro de una organización contra el Ku Klux Klan, resultó seriamente herido al chocar con partidarios del Klan en Oceanside. (UNIFAX II de UPI).